



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>143 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MCVBMV1067</b>
Prix	<b>849 000 €</b>

# Mandelieu-la-Napoule

## Maison à vendre (06210)

Mandelieu colline de capitou, le groupe berti and sons vous presente en exclusivite, une très jolie maison provençale d'une surface habitable de 155 m<sup>2</sup> (évolutive) sur deux niveaux comprenant : - salon-salle à manger , espace cheminée, cuisine indépendante meublée et équipée de qualité, cellier attenant - pièce de stockage (pouvant être transformée en chambre), l'ensemble ouvrant sur une très belle terrasse couverte. - a l'étage : entrée principale ouvrant sur un espace mezzanine/bureau - trois chambres - une salle de bains, une salle de douche , 2 wc le jardin est en restanques joliment ...

*Mandelieu colline de capitou, the berti and sons group presents to you exclusively, a very pretty provençal house with a living area of 155 sqm (can be expanded) on two levels including: - living room-dining room, fireplace area, furnished independent kitchen and quality equipped, adjoining pantry - storage room (which can be transformed into a bedroom), all opening onto a very beautiful covered terrace. - upstairs (ground floor level): main entrance opening onto a mezzanine/office space - three bedrooms - a bathroom, a shower room, 2 toilets the garden is terraced, nicely planted with ...*

## AGENCE DE LA POSTE

571, Avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

